

NEUENREUTH AUS DER LUFT



ROT-MAIN-AUEN-WEG

ist ein Regionalentwicklungsprojekt
der Gemeinden Heinersreuth und Neudrossenfeld
sowie von Stadt und Landkreis Bayreuth
2015/2016

Planungsbüro: www.kulturpartner.de

Konzeption: Dr. Karla Fohrbeck

Fotos: Fotoarchive Adolf Schnupp (1,2,3),
Georg Ziegler (4,6,7,9,10,15), Robert Zintl (5,8,12,14),
Gemeinde Neudrossenfeld (11) und Deutsches
Dampflokomotivmuseum Neuenmarkt (13)

Layout: www.feuerpfeil.de

Druck & Herstellung: www.0800-digiblitze.de

Das Regionalentwicklungsprojekt „Naherholungsgebiet Rotmainaue“

wurde von der Europäischen Union aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung und vom Freistaat Bayern kofinanziert. Gefördert wird die Aufwertung der Auen und der Gemeinden am Roten Main sowie die Schaffung eines stadtnahen, thematischen Erholungs- und Erlebnisraumes zwischen der Wilhelminenaue der Stadt Bayreuth und den Gemeindegebieten Heinersreuth und Neudrossenfeld.

